

Fútbol uruguayo continúa detenido por agresión a árbitros



Montevideo, 28 sep (RHC) La Asociación Uruguaya de Árbitros de Fútbol (Audaf) mantuvo la medida de paro en todas las categorías y disciplinas arbitrales, se supo hoy a través de un comunicado.

Esta decisión, adoptada en asamblea, respondió a la falta de pronunciamiento del tribunal competente respecto a los dos clubes participantes, el Platense y Basañez de la categoría Sub 19.

Desde el pasado sábado la Asociación Uruguaya de Fútbol (AUF) suspendió todos los partidos tras la decisión de la Audaf, cuando dos de sus árbitros fueron agredidos en ese choque, uno de ellos una mujer, y que derivó en la justicia.

El gremio de árbitros acordó 'mantener la paralización de todas las actividades arbitrales en todas las categorías, disciplinas y divisionales hasta tanto no falle el tribunal competente'.

Medios de prensa locales informaron que la reunión de la Audaf sesionó anoche con poco menos de un centenar de participantes y en votación de 80 a 10 concertó la medida en espera del pronunciamiento del órgano rector del fútbol local.

Hay una parte que no está cumplida, que es la promulgación de la AUF en el tribunal que corresponde,

declaró a periodistas el presidente de la asociación árbitros, Marcelo de León.

'Hasta que no esté emitido ese fallo está concretada la acción y cuando el mismo sea promulgado analizaremos la situación', subrayó.

Adelantó que una vez conocido el dictamen se reunirán en asamblea, que está en sesión permanente, y analizaremos para resolver en el tiempo que corresponda y en correspondencia 'a lo que los socios pretendan'.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/142735-futbol-uruguayo-continua-detenido-por-agresion-a-arbitros>



Radio Habana Cuba